

## Communiqué de presse

Bike sharing

## Markus Bacher est le nouveau directeur général de PubliBike

Économiste d'entreprise et informaticien, Markus Bacher (45 ans) est le nouveau directeur général de PubliBike, le plus grand prestataire de vélos en libre-service de Suisse.

Markus Bacher exerce ses fonctions à la Poste depuis 28 ans. Il est actuellement à la tête de l'unité ICT Transition & Operations Poste, responsable de 600 collaborateurs et collaboratrices dans cette fonction, et dirige parallèlement la cellule de crise de la Poste. L'économiste d'entreprise et informaticien diplômé est marié, père d'une fille et vit à Zollikofen (BE). La date précise de son entrée en fonction n'est pas encore fixée.

«Avec Markus Bacher, nous avons pu acquérir les services d'un cadre jouissant d'une grande expérience dans un environnement basé sur la technologie. Il est la personne appropriée pour mener PubliBike vers l'avenir. Je me réjouis de cette collaboration et souhaite plein succès à Markus Bacher dans sa nouvelle fonction», déclare Christian Plüss, responsable CarPostal et président du Conseil d'administration de PubliBike.

Tobias Ebinger, qui a dirigé PubliBike en intérim depuis début 2019, assumera de nouvelles tâches au sein de l'entreprise PubliBike. «Je remercie Tobias Ebinger pour son engagement considérable durant ces derniers mois. Il a dirigé l'entreprise avec engagement et enthousiasme durant la phase de lancement complexe des grands réseaux de Zurich et de Berne», déclare Christian Plüss.

PubliBike est une société anonyme appartenant à CarPostal et dont le siège principal se situe à Fribourg. Avec 480 stations proposant 4700 vélos traditionnels et électriques dans huit villes, elle est l'entreprise de vélos en libre-service la plus importante de Suisse.

## Photo:

Markus Bacher, futur directeur général de PubliBike. (image: PubliBike)

## **Contact:**

Service de presse CarPostal/PubliBike +41 58 338 57 00 <u>infomedia@carpostal.ch</u>